

Nouvelles De Manmin

NO. 140 11 JUIN, 2023

11ème Anniversaire de l'Eglise Manmin de Colombie, Culte en ligne avec le Pasteur Mikyung Lee



A 9h00 le lundi 1er Mai (19h00 heure locale Dimanche 30 Avril), la Présidente de l'Association des Pasteurs, le pasteur Mikyung Lee, était l'oratrice invitée au culte du 11ème anniversaire de l'Eglise Manmin de Colombie. Le culte a été diffusé en direct via Zoom, YouTube et Facebook avec des participants de 14 pays, dont le Pérou, le Venezuela, le Honduras, le Mexique, l'Équateur, l'Espagne, les États-Unis, le Canada, le Salvador, la Bolivie, le Chili, l'Argentine et le Brésil. Le pasteur David Jeongyeon Jang

a présidé le culte d'anniversaire et l'équipe Gloire Céleste de l'église Manmin de Colombie et la diaconesse Seungwon Seo ont offert des performances spéciales de louange et d'adoration. Le pasteur Mikyung Lee a prêché un sermon intitulé "Avoir un rêve et l'accomplir" (Genèse 13:14-18). Ensuite, le pasteur Lee a prié pour les malades avec le mouchoir de la puissance de Dieu (Actes 19 : 11-12) et de nombreuses personnes ont glorifié Dieu avec leurs témoignages de guérison.

L'Eglise Manmin de Colombie diffuse en direct ses cultes et ses réunions de prière via YouTube et Facebook et de nombreuses personnes en Amérique centrale et du Sud et dans les pays hispanophones participent ensemble. Il existe actuellement 20 églises branches et de nombreuses églises partenaires. Les sermons du pasteur principal par intérim Soojin Lee sont également diffusés sur Enlace TV, une chaîne de télévision chrétienne d'Amérique latine.



36ème Anniversaire des Nouvelles de Manmin

Le journal Nouvelles de Manmin célèbre son 36ème anniversaire. Il a publié la première édition le 17 Mai 1987 pour répandre l'évangile dans le monde entier et conduire de nombreuses âmes au salut.

Son édition anglaise a été publiée en 1991 et le site Web de Nouvelles de Manmin (www.manminnews.com) a commencé en 2012, à travers lequel l'évangile de la sanctification s'est répandu partout dans le monde en plusieurs langues dont l'anglais, le chinois,

l'espagnol, le portugais, le malais, l'ourdou, le cinghalais et l'hindi.

Les Nouvelles de Manmin ont aidé à faire grandir la foi des croyants et à répandre l'amour de Dieu, l'évangile de Jésus-Christ et la puissance du Saint-Esprit avec son contenu tel que les témoignages religieux des croyants, les nouvelles missionnaires de la Corée et de l'étranger, et des articles spéciaux sur vivre une vie chrétienne.



Célébrations de la fête des parents et de la fête des enfants



Le Jeudi 4 Mai à 11 heures, l'Association de grandes diaconesses a organisé l'événement "Journée des Parents 2023" pour les personnes âgées de plus de 70 ans.

Lors de l'événement, la grande diaconesse Songsook Lee a dirigé les louanges préparatoires et la présidente de l'Association, la grande diaconesse Nanyoung Cha a prononcé un message de salutation, puis le pasteur Mikyung Lee, présidente de l'Association des pasteurs, a délivré un sermon et a prié.

Cela a été suivi par des performances de célébration animées par la grande diaconesse Jinhee Kim, y compris la magnifique danse traditionnelle des éventails et du tambour de la grande diaconesse Myeongsook Lee et la chanson de l'équipe Happiness Ukulele

« le Coeur du Père ». Les personnes âgées présentes ont été remplies de grâce et de joie, et ont également reçu le déjeuner et les cadeaux d'adieu.

À 13 h, le Dimanche 7 Mai, « l'événement de la Journée des enfants 2023 » a été diffusé en direct via YouTube. En l'occurrence, après la prière représentative du frère Geonhu Na, la lecture du passage biblique par la sœur Yena Park et la performance spéciale de l'équipe d'adoration des enfants, le directeur de l'école de Dimanche pour enfants, le pasteur Seongsik Jang, a prêché un sermon intitulé « Dieu regarde au cœur » (1 Samuel 16: 7).

Après le culte, de nombreux enfants ont donné divers témoignages de foi, notamment la protection contre divers accidents et la guérison de la pneumonie, des brûlures et des maladies de la peau, sous le titre "Dieu m'aime". Les enfants ont également regardé une vidéo des faits saillants de l'année et se sont souvenus de l'amour du Seigneur qui avait été présent avec eux.

À partir de 13h30, la présidente du Centre de prière Manmin, Mme Boknim Lee, a dirigé la réunion de prière sur la plénitude du Saint-Esprit. Non seulement les enfants, mais les membres de leur famille présents se sont repentis et ont été remplis de l'Esprit.

À partir de 13h30, la présidente du Centre de prière Manmin, Mme Boknim Lee, a dirigé la réunion de prière sur la plénitude du Saint-Esprit. Non seulement les enfants, mais les membres de leur famille présents se sont repentis et ont été remplis de l'Esprit.



Tel: 82-2-824-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org



Manmin International Seminary

www.manminseminary.org
manminseminaryhq@gmail.com



World Christian Doctors Network

www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com



Urim Books

Tel: 82-2-818-7241
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee

L'Amour ne s'enfle point d'orgueil

«L'amour est patient, il est plein de bonté, l'amour n'est point envieux, l'amour ne se vante point, il ne s'enfle point d'orgueil.»
(1 Corinthiens 13:4)

La foi et l'espérance sont temporairement nécessaires pour atteindre le Ciel, mais l'amour est éternel. C'est pourquoi, de la foi, de l'espérance et de l'amour, l'amour est le plus grand. Parmi les 15 caractéristiques de l'amour spirituel présentées dans le 13ème chapitre de 1 Corinthiens, la cinquième est 'ne s'enfle point d'orgueil'. La Bible nous apprend que l'un des attributs mauvais que Dieu hait particulièrement est l'arrogance.

1. Les caractéristiques d'un homme arrogant

Ici l'arrogance n'est pas de regarder les autres comme étant plus importants que nous, mais de les ignorer et de nous considérer supérieur à eux dans tous les domaines. Les gens arrogants se sentent supérieurs aux autres. Ils ont tendance à regarder les autres de haut et de les conduire et de les diriger en permanence. Ils agissent habituellement avec arrogance envers les gens qui semblent inférieurs à eux, mais ils ignorent parfois aussi leurs supérieurs.

Lorsque vous avez une conversation avec ces gens, cela conduit souvent à des spéculations et à des querelles. Ce qui est pire est qu'ils peuvent éclater en colère, en insistant qu'ils ont raison. Et cela devient alors un combat. Proverbes 13:10 dit, «C'est seulement par orgueil qu'on excite des querelles, Mais la sagesse est avec ceux qui écoutent les conseils.»

2 Timothée 2:23 dit, «Repousse les discussions folles et inutiles, sachant qu'elles font naître des querelles.»

Les gens ont différentes consciences et connaissances parce que chaque individu a vu, entendu et expérimenté des choses différentes. Ce que les arrogants ont appris est en fait rempli d'erreurs. Si la connaissance erronée s'endurcit pendant une longue période de temps, cela forme de l'attitude moralisatrice et des cadres de pensées personnels.

Ici, 'attitude moralisatrice' est de proclamer que vous avez raison, ce qui se consolide avec le temps, en un cadre de pensée personnel. Votre personnalité ou votre connaissance peut se consolider dans de tels cadres.

Cela forme votre 'moi'. Parce que c'est comme une

structure solide, il est difficile de détruire un cadre personnel une fois qu'il est établi.

Supposons que quelqu'un ait un complexe d'infériorité. Il voit un homme riche en train de réajuster sa cravate. Alors il s' imagine que l'homme riche ne fait qu'étaler son habillement. Ou quand quelqu'un utilise un mot difficile à comprendre autour de lui, il considère que c'est un affront envers lui.

Un homme arrogant n'admet pas ses erreurs et il insiste sur ses idées, ce qui conduit généralement à des spéculations. Au contraire, un homme humble n'amène pas de querelles même s'il a vraiment raison et que les autres ont tort. Même s'il avait 100% d'assurance concernant son avis, il pense toujours qu'il pourrait avoir tort. C'est parce qu'il n'a aucun désir de dominer les autres.

Si vous avez un cœur humble, cela signifie que vous possédez l'amour spirituel qui regarde les autres comme étant supérieurs à vous-mêmes. Vous les considérez meilleurs que vous de tout votre cœur malgré qu'ils puissent être pauvres, moins instruits ou faibles. Vous avez même de la considération pour les petits enfants. C'est parce que vous pensez que les âmes sont toutes précieuses en tant qu'enfants de Dieu qui ont été sauvés par le prix du sang de Jésus.

2. Arrogance charnelle et Arrogance spirituelle

Nous pouvons facilement trouver en nous des actes d'arrogance comme de se vanter ou de négliger les autres. Ces attributs appartiennent à 'l'arrogance charnelle'. La plupart des chrétiens essaient de s'en débarrasser dès qu'ils acceptent Jésus-Christ et apprennent la vérité. D'autre part, l'arrogance spirituelle n'est pas facile à trouver et à chasser.

Alors, qu'est-ce que 'l'arrogance spirituelle'? Si vous avez été chrétien depuis longtemps, vous pourriez avoir beaucoup de connaissance de la Bible. Vous avez reçu des titres et des tâches et vous êtes devenu un leader. Pendant ce temps, certains d'entre vous croient erronément que vous avez cultivé votre cœur avec

la Parole de Dieu, alors qu'elle ne demeure qu'en tant que connaissance. Et vous pourriez penser que vous ne discernez entre le bien et le mal qu'au travers de la vérité malgré que vous pointiez en fait du doigt les erreurs et les fautes des autres et que vous les jugiez et les condamnerez.

Certaines personnes ignorent certains ordres qu'ils devraient respecter pour leur propre intérêt. Ils brisent de manière évidente les règles, mais ils pensent, «Je suis une exception car j'ai une position élevée.» Ce type de cœur ambitieux est considéré comme de 'l'arrogance spirituelle'. Si vous ignorez l'ordre et la loi de Dieu avec un tel cœur ambitieux, cela ne peut pas être vrai que vous aimez Dieu. Si vous jugez ou condamnez, on ne peut pas dire que vous avez l'amour véritable.

Chacun a cet attribut d'arrogance dans une certaine mesure avant qu'il/elle ne devienne sanctifié. Il est donc très important pour nous d'ôter cette racine. Si vous ne la retirez pas entièrement au moyen d'une prière de feu, vous devenez contaminés sans vous en rendre compte. C'est comme de mauvaises herbes qui repoussent à nouveau après que nous les avons coupées mais n'avons pas ôté ses racines. En d'autres termes, si nous n'enlevons pas entièrement la nature pécheresse, l'orgueil entre à nouveau dans nos cœurs tout au long de la vie chrétienne.

C'est pourquoi, nous devons toujours nous humilier devant le Seigneur comme des enfants, regarder les autres comme aussi importants que nous et courir sans changer jusqu'à ce que nous soyons parvenus au meilleur amour qui sert les autres avec notre vie.

3. Les hommes arrogants qui font confiance à eux-mêmes

Nebucadnetsar, le roi de l'Empire Babylonien, a ouvert l'âge d'or de l'empire. De son temps, les Jardins Suspendus de Babylone qui sont l'une des sept merveilles du monde antique ont été construits.

Il a cru que c'était lui-même qui avait construit un tel grand royaume et il a reçu toutes les contributions. Il a même obligé les gens à l'adorer comme un dieu. Dieu a finalement permis que le roi arrogant reconnaisse que c'est Dieu le Régisseur du domaine de l'humanité (Daniel 4:30-32)

Le roi a fini par être chassé de son palais. Il a mangé de l'herbe comme du bétail et ses cheveux avaient

été poussés comme des plumes d'aigle pendant sept ans. Après cela, son bon sens fut restauré. Il a réalisé son arrogance et a reconnu Dieu (Daniel 4:33-37).

De nombreux incroyants tout comme le roi Nebucadnetsar disent qu'ils ne font confiance qu'à eux-mêmes. Mais ils rencontrent de nombreux problèmes dans leur vie qui ne peuvent pas être résolus avec la capacité humaine. Malgré que la science et la médecine aient fait de remarquables progrès, il n'y a aucun moyen d'arrêter des désastres naturels comme les typhons et les tremblements de terre ou les maladies découvertes récemment.

Ce qui est pire est que même certains croyants se reposent toujours sur eux-mêmes ou prennent des mesures mondaines. Dieu veut les aider, mais il ne peut le faire à moins que l'homme s'humilie. Alors ils ne peuvent plus être protégés par Lui de l'ennemi diable et Satan et ils ne peuvent pas être conduits vers des chemins prospères.

Cher frères et sœurs en Christ,

Dieu dit qu'un homme arrogant est insensé. Toute l'humanité n'est composée que de simples créatures devant Dieu qui est grand. Même si vous avez de nombreuses choses de quoi vous vanter, la vie sur la terre est temporaire et il y aura sûrement un jugement.

Nous serons plus exaltés dans le Ciel dans la mesure où nous nous humilions dans la présence de Dieu et nous le servons. C'est parce que le Seigneur vous exaltera comme cela est relaté dans Jacques 4:10, «Humiliez-vous devant le Seigneur, et il vous élèvera.» C'est pourquoi, humiliez-vous. Je prie dans le nom du Seigneur qu'en faisant cela, vous serez des hommes grands et précieux devant Dieu.

Nouvelles De Manmin

French

Publiées par l'Eglise Centrale Manmin

73, Yeoidaebang-Ro, 22-Gil, Dongjak-Gu, Seoul, S. Korea
République de Corée du Sud (Code postal: 07058)
<http://www.manmin.org/english>
www.manminnews.com
E-mail: manminen@manmin.kr
Editeur: Dr. Jaerock Lee
Traduit par le Bureau des missions d'outre-mer

Confessions de Foi

1. L'Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été écrite sous l'inspiration de Dieu et elle est la correcte parole de Dieu sans erreurs.

2. L'Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – existent en tant qu'un et travaillent l'un avec l'autre.

3. L'Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.

4. L'Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde Venue, et dans la vie éternelle.

5. Les membres de l'Eglise Centrale Manmin confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois qu'ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

Le genre de personne qui ne circonçoit pas le coeur

Ils gémissent en mangeant du pain spirituel

Lorsqu'ils acceptent Jésus-Christ comme leur Sauveur, les nouveaux croyants sont remplis de joie et de bonheur parce que le problème de leurs péchés est résolu et reçoivent le Saint-Esprit. Mais dans le processus de circoncision de leur cœur, ils peuvent prier en gémissant parce qu'ils n'agissent pas selon la Parole de Dieu même avec leur connaissance de la Parole.

Ils peuvent également prier en gémissant pour devenir une personne spirituelle (Romains 7 : 24). Il est important de mourir chaque jour pour se débarrasser du « moi » en atteignant la pleine mesure de Christ. D'autre part, il y a ceux qui vivent selon la chair et attristent le Saint-Esprit en eux et gémissent ainsi d'angoisse. Ils doivent rapidement faire demi-tour et suivre les désirs de l'Esprit pour remplir leur cœur de joie, de remerciements et d'espoir pour le ciel.

Ils sont négatifs et ont peur

Les personnes qui ont peur et une perspective négative dans leur vie religieuse ont tendance

à avoir beaucoup d'inquiétude et d'anxiété. Ils ont souvent des pensées négatives dans la vie de tous les jours ou ont encore des natures pécheresses à l'intérieur du cœur, de sorte qu'ils pensent que Dieu est un juge avant le Père de l'amour et du pardon.

La raison pour laquelle les croyants ont peur est qu'ils ne parviennent pas à vivre dans la vérité. Quand ils écoutent et obéissent à la Parole de Dieu, le Saint-Esprit se réjouit et leur cœur devient également rempli de joie et d'espoir. Mais la peur vient sur eux quand ils n'agissent pas selon la connaissance de la Parole de Dieu. Une personne sage peut rapidement découvrir ses méfaits et s'en détourner, se repentir et essayer de vivre selon l'Esprit.

Ils jugent et condamnent

Les gens qui aiment juger les autres répandent souvent des commérages, et ils se sentent frustrés en pensant que la justice n'a pas été rendue lorsque les malfaiteurs ne sont pas punis. Si ces malfaiteurs sont félicités de manière inattendue, ils sont découragés. Quand ils entendent les commérages de l'autre, ils calomnient et quand la personne est punie, ils se sentent satisfaits.

Ils ne le feront jamais si "l'autre personne" est un membre de leur famille.

Bien sûr, il n'est pas juste de couvrir inconditionnellement le péché de quelqu'un. Comme écrit dans Matthieu 18:15-17, ils doivent d'abord donner un avertissement privé à la personne qui a péché et si la personne n'écoute pas, ils emmènent une ou deux personnes avec eux; et si la personne n'écoute toujours pas, ils le disent à l'église.

Ils n'ont ni paix, ni repos ni tranquillité

«Pas de paix» signifie une présence de trop d'inquiétude et d'anxiété. Comme ils ne comptent pas sur Dieu, ils essaient de tout faire eux-mêmes, ce qui signifie que Dieu est incapable de les aider. Cela conduit à la détresse et à l'inquiétude, pas de paix dans le cœur.

Sans espoir pour le ciel, ils ont des attachements persistants au monde et avec des murs de péché et des pensées charnelles, ils ne peuvent pas prier avec concentration de sorte qu'ils perdent la plénitude de l'Esprit et n'ont pas de paix.

Le Saint-Esprit se réjouit et nous sommes remplis de l'Esprit lorsque nous nous en tenons à la vérité avec la connaissance de la Parole de Dieu. Ainsi, à mesure que notre âme prospère, les soucis nous quittent et nous pouvons mener une vie réussie en paix. Et nous jouirons du vrai repos et le royaume de Dieu sera en nous.

«Complètement guérie après 56 ans de constipation !»

Diaconesse Gihwa Kang

(76 ans, 12ème Paroisse de l'Église Centrale Manmin)

Depuis le début de mes 20 ans, je souffrais de constipation. En raison d'un stress extrême, les symptômes de la constipation duraient parfois 7 ou 15 jours sans aucune selle.



L'administration de lavements n'a pas aidé et aller aux toilettes m'a été très pénible. J'ai souffert 56 ans.

Le 6 Mars 2023, j'ai mangé des morceaux de riz brûlés le matin. Curieusement, mon estomac a commencé à me faire mal et j'ai eu des nausées. Mon estomac était extrêmement inconfortable et j'ai fini par vomir avec de la diarrhée. Malgré tout cela, j'ai assisté à la réunion de prière de Daniel avec voeu le même jour et j'ai fait de mon mieux pour prier sincèrement.

Les symptômes de défécation ont persisté pendant plusieurs jours. J'ai soudainement réalisé que cela pouvait être le processus de nettoyage de la coprostase - impaction fécale. Après cela, ma constipation a miraculeusement disparu et j'ai pu aller confortablement aux toilettes tous les jours. J'ai même perdu la graisse de mon ventre et j'ai perdu 2,5 kg de poids. Alléluia!

Quelque chose d'aussi ordinaire et banal pour les autres n'était pas seulement une surprise et un miracle pour moi, mais me procurait aussi de la joie et du bonheur. De plus, j'avais l'habitude de me mettre facilement en colère à cause du stress sensible auparavant; mais maintenant je suis en paix et gentille envers les autres en obéissance à la Parole de Dieu.

J'ai compté sur Dieu la Trinité dans les prières et j'ai reçu la prière du pasteur principal Lee pour les malades enregistrée au téléphone tous les jours. En conséquence, le bilan de santé que j'ai eu le 21 Mars est revenu avec une meilleure vision et tous les organes fonctionnels normaux. Je rends grâce et gloire à Dieu, notre Père aimant, qui m'a guérie de 56 ans de constipation.

«Guérie d'une épaule bloquée, de symptômes de la ménopause et de douleurs à la cheville !»

Grande Diaconesse Jaehee Jung

(53 ans, 11ème Paroisse de l'Église Centrale Manmin)



Au printemps 2022, mon bras droit a commencé à me faire mal. La douleur s'est aggravée et j'avais même de la difficulté à faire le ménage ou des activités simples et parfois la douleur me réveillait même au

milieu du sommeil. L'hôpital a diagnostiqué une épaule bloquée.

J'ai aussi souffert des symptômes de la ménopause pendant deux mois. Mon rythme cardiaque était si irrégulier et j'ai pleuré en saisissant la poitrine avec anxiété. Ma peau picotait beaucoup, comme si elle se déchirait, et j'avais envie de m'enfuir pour me libérer de la douleur.

Cependant, j'ai pensé que la prochaine réunion de prière de Daniel avec voeu et la réunion de guérison divine seraient une occasion de recevoir la guérison. J'ai fait de mon mieux pour plaire à Dieu et Il a déversé sa grâce sur moi comme une cascade.

Le 9 Mai 2022, j'ai prié avec ferveur et sincérité lors de la réunion de prière de Daniel avec voeu, et en m'examinant, je me suis repentie d'avoir eu de ressentiments envers quelqu'un.

A cette époque, j'avais huit mois de douleurs à la cheville et j'avais du mal à marcher. Mais j'ai aidé avec joie à nettoyer l'église le 26 Mai, et après cela, j'ai constaté que la douleur avait complètement disparu.

Le lendemain, le 27 Mai, j'ai participé à la réunion de guérison divine via GCN et lorsque le pasteur principal par intérim Soojin Lee nous a dit d'aimer même nos ennemis dans son message, j'ai pu me repentir pleinement. Pendant le temps de louange et d'adoration, j'ai bougé mon bras droit et j'ai découvert qu'il bougeait sans aucune douleur. L'anxiété a disparu et mon cœur s'est senti en paix. Alléluia!

Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu le Père qui nous donne les meilleures choses dans son amour et sa justice, au Seigneur qui nous guérit par son sang et au Saint-Esprit qui nous guide sur le chemin des bénédictions et des réponses.



“La puissance de la prière a guéri la malformation faciale congénitale de ma fille !”

Martha Armaza
(40 ans, Église Manmin Panamericano au Venezuela)

J'avais l'habitude de me mettre facilement en colère, même pour des choses insignifiantes. Mais après avoir écouté l'évangile de la sanctification et prié avec ferveur lors des réunions de prière de Daniel, j'ai commencé à changer, me sentant plus joyeuse et en paix. A travers la puissance de la prière, j'ai été guérie de douleurs à l'estomac, de maux de tête et de vertiges. Je vis actuellement en bonne santé. A travers cela, mon mari qui auparavant ne croyait pas en Dieu, a accepté le Seigneur. Ma famille a reçu de nombreuses réponses de Dieu.

Ma plus jeune fille adorée, Dajana, est née avec une malformation faciale. J'ai été extrêmement choquée de voir le côté droit de son visage écrasé et un œil exorbité quand je lui ai donné naissance. Avant de tomber enceinte, j'ai subi une opération qui m'a obligée à porter des compressions dans le cadre de la convalescence. J'ai continué à utiliser ces sous-vêtements de compression pendant la grossesse sans savoir que cela deviendrait problématique.

Après que le pasteur David Jang ait prié pour elle avec le mouchoir de la puissance de Dieu (Actes 19 :11-12), Dajana a été complètement guérie d'une malformation faciale congénitale et son œil est redevenu normal. Maintenant, elle a bien grandi dans la grâce de Dieu et est membre de l'équipe de danse de l'adoration de l'église. Je donne toute reconnaissance et gloire à notre Seigneur aimant qui nous a conduits aux bénédictions et aux réponses.



Dajana a été complètement guérie après avoir reçu la prière



Martha Armaza (3ème à partir de la droite) et sa famille